

# Im Herzen der Stadt Zürich: Die Luzerner Confiserie Bachmann eröffnet ihr neustes Fachgeschäft am Bahnhof Stadelhofen



Am Dienstag, 9.12.2025 eröffnet die Confiserie Bachmann am Bahnhof Stadelhofen ihr sechstes Fachgeschäft im Grossraum Zürich. Im Parterre des Neubaus „Haus zum Falken“ erwartet Anwohner, Pendler, Passanten und Stammkundschaft ein besonders breites Angebot. Das Luzerner Familienunternehmen bringt nach 55 Jahren wieder frische Backwaren an diesen geschichtsträchtigen Ort.

Mit dem neuen Fachgeschäft schließt sich im „Haus zum Falken“ ein besonderer Kreis: Zwischen 1937 und 1970 verkaufte die Zürcher Konditorei Naef hier ihre Backwaren und wurde zum beliebten Treffpunkt im Quartier. Ein ehemaliger Lehrling erinnert sich: „Der Duft von Frischgebackenem hat seither gefehlt, viele Jahrzehnte lang. Dass er nun mit der Confiserie Bachmann an diesen Ort zurückkehrt, ist eine grosse Freude!“

Ob Kaffee und Gipfeli to go, warme Mittagsmenüs oder frisches Feierabendbrot: Das Angebot sorgt dafür, dass Pendler, Anwohnerinnen und Laufkundschaft zu jeder Tageszeit Genussmomente erleben. Das neue grosszügige Fachgeschäft am Bahnhof Stadelhofen ist 7 Tage pro Woche geöffnet. Besonders breit ist das Zmittag- oder Znacht-Angebot zum Mitnehmen. Frontcooking bereitet frische Pizzen, Pasta oder Hot Panini zu; die runden Frischetheken bieten Sandwiches, gesunde Müesli, frische Salate und täglich wechselnde Menüs. Im Sommer gibt es hausgemachte Bachmann-Glacé. Wie jedes Bachmann-Fachgeschäft wird auch hier täglich zwei- bis dreimal mit frischen Backwaren, Desserts und Snacks beliefert.

**The XXL-Fresh-Chocolate überrascht als Highlight:** zehn geschmacksgeladene Sorten, gegossen in Tafeln von 16 x 52 cm, präsentiert in einer eigens entwickelten Frischetheke. Die Tafeln können vor Ort gebrochen oder als gemischte

Säckli oder ganze Tafeln gekauft werden. „The XXL ist nicht nur XXL in der Frische und im Geschmack. Sie steht auch für Engagement und Fairness“, erklärt Raphael Bachmann.

**Bereits das sechste Bachmann-Fachgeschäft im Grossraum Zürich:** Im Neubau „Haus zum Falken“ sorgen heimeliges Holz und Steinelemente für eine einladende Atmosphäre. Das Fachgeschäft ist das sechste im Grossraum Zürich – nach der Bahnhofstrasse, Sihlcity, Bleicherweg, The Circle am Flughafen und Glatt in Wallisellen (erst am 28.11.2025 eröffnet). Die Confiserie Bachmann wurde vor über 125 Jahren gegründet; heute werden die Geschäfte von der vierten Generation geleitet. Insgesamt betreibt das Luzerner Familienunternehmen 24 Fachgeschäfte in der Zentralschweiz, im Mittelland und im Grossraum Zürich.



Bachmann